

Moment critique !!! Le Tour du monde en 80 jours

Le vendredi 2 décembre a eu lieu une sortie culturelle pour les cinquièmes du collège dans le cadre de leur programme sur Jules Verne. La salle n'étant pas complète, d'autres élèves voulant se joindre à cette sortie ont pu venir eux aussi, ce que j'ai fait avec joie.

Ce conte musical proposé par l'orchestre de Normandie, relate les histoires de Phileas Fogg prenant le pari de réussir un tour du monde en 80 jours. Le narrateur, présent en plus de l'orchestre, nous prend avec lui dans cette histoire palpitante, accompagné par l'orchestre jouant les différents thèmes relatifs à l'histoire. À l'aide de notre imaginaire, nous voyageons au travers des différents tableaux présentés.

Ce spectacle est accessible à tous, enfants et parents tant l'histoire nous transporte.

Un spectacle que je recommande donc vivement !

Flora Gouache



Présentation des activités du midi au collège

Mardi: club journal avec Madame Baroux, Madame Brunet et Madame Deldycke à 13h.

Club radio avec Madame Ischan à 13h00.



Mardi: The big challenge avec Madame Leroux à 13h00.



Club Europe avec Madame Vuillemin à 13h00.

Musique (chorale) avec Madame Tribouley-Versabeau à 13h00.

Club UNSS avec les professeurs d'EPS à 12h45.

